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べーやん 

ちんぺいさんはね、２０．３０ぐらいか

ら考えていたと思うんですけど、６０っ

ていう数字が、大きなくくりみたいな節

目を、無事に迎えられたっていうのが、

すっごい嬉しくて。 

ちんぺい 

べーやんはいくつだっけ？ 

べーやん 

僕はまだ５９です。 

市川さん 

きんちゃん。。。 

ちんぺい 

矢沢はもう６０になってます。 

べーやん 

きんちゃんは２月生まれだから。。。 

ちんぺいさんは去年１２月に迎えてま

すね。 

僕が一番若者で。。。(笑) 

１０月になったら６０。。。 

でも、６０を迎えられた。やっぱりそれ

がすごく嬉しいですね。 

若い方が多いですけど、自分がなるのを

想像できないでしょ？ 

僕らも想像つかなかったもん。知らなか

ったよぉ～。(笑) 

ちんぺい 

６０にならないと思っていたよね、 

２０代の頃は。 

このまんま２０代のままでいけると思

っていたのに、いろんな所にいろんな支

障がでてくるもんで。 

でも、こうやって３人集まると、あの頃

の３０のままでやれるっていうのが嬉

しい。 

きんちゃん。。。ちょっと。。。声を一回出

してみたほうがいい。 

べーやん 

しゃべってないんだよなぁ。 

市川さん 

どうですか、６０。。。矢沢さんにとって

は。 

きんちゃん 

まぁ、折り返し地点なのか、通過点なの

か微妙なとこですが。 

あまり、何も感じません。 

市川さん 

６０が折り返し地点だと、１２０まで生

きることになりますが。。。(笑) 

ちんぺい 

僕ら１２０のつもりですから。はい。 

 

 

市川さん 

まぁ、６０だからという言い方も変です

けど、ここでアリスをやるそと。 

ここで最初に断っておかなきゃいけな

いのは、けして再結成ではない。 

再結成という言葉は使わないでいただ

きたいというところがね。 

べーやん 

僕ら、やめたときは一時停止っていう言

い方をしてたね。 

ちんぺい 

そう、一時停止。 

べーやん 

あの時はわからない方がたくさんいら

っしゃいましてね。 

｢はっきり解散って言ったほうがいいで

すよ｣とかって言われてね。 

｢解散じゃないよぉ｣って 

ちんぺい 

言い張ってましたから。 

 

でも、あの当時理解していただけない方

も、こうやって６０歳になって普通にや

りはじめられれば、｢あっ、そういうこ

となんだ｣ってわかってもらえるという

のがあるかも。 

市川さん 

ここ十年ぐらい、解散って言わずにいろ

んな言葉を使うようになったんですが、

最初に活動中止とかっていうのを使っ

たのは、実はアリスだったんです。 

この前、判明したんですよ。 

なんの先駆者なんだっていうのもあり

ますが。(笑) 

ちんぺい 

言いだしっぺですねぇ。 

 

市川さん 

でも、今回改めてはじめられるのに、い

きなり全国ツアー。お手元の資料にある

と思うんですが。。。 

こういってはなんですが、本当に久々に

動くバンドがいきなり全国ホールツア

ー。。。｢大丈夫ですか？｣みたいな声もた

ぶんあると思うんですが。 


